

# BERITA TERBARU

## "Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Jalin Kemesraan dengan Warga Babakan Jaya dalam Giat Door To Door System"

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 12:54

LAPORAN KEGIATAN

### GIAT DDS BHABINMAS DESA BABAKAN JAYA



*"Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Jalin Kemesraan dengan Warga Babakan Jaya dalam Giat Door To Door System"*

Parungkuda, 07 Desember 2023 - Bripka Anton Maulana S.M, Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Kecamatan Parungkuda, Sukabumi, menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) yang begitu meriah dan penuh makna pada Kamis siang ini.

Dengan penuh semangat, Bripka Anton mengunjungi warga di Kp. Babakan Rt. 12/04, memberikan warna positif dalam suasana warga setempat. Giat ini merupakan bentuk Anjangsana, Silaturahmi, dan DDS yang dilakukan secara berkala untuk menjalin kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.100 Wib tersebut, Bripka Anton memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Sosialisasi giat Operasi Mantap Brata (OMB) 2023-2024 menjadi fokus utama, dengan penekanan pada pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga Pemilu Damai dan Tentram.

Selain itu, Bripka Anton juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan longsor, yang dapat dipicu oleh curah hujan tinggi. Himbauan tentang pencegahan tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor turut disampaikan sebagai langkah preventif.

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan, Bripka Anton mendorong peningkatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah setempat, khususnya untuk menghadapi potensi aksi gangster atau genk motor.

Tidak hanya itu, Bripka Anton juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG, yang mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, menciptakan momen positif antara polisi dan masyarakat. Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menyampaikan apresiasinya terhadap keberhasilan giat tersebut.

Dengan demikian, Door To Door System yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya tidak hanya menjadi sarana pengamanan, namun juga menjadi momen kebersamaan yang mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.